

<https://www.lavanguardia.com/gente/20230518/8975815/deutsche-bank-pagara-75-millones-dolares-resolver-demanda-sobre-jeffrey-epstein.html>

Deutsche Bank pagará 75 millones de dólares para resolver la demanda sobre Jeffrey Epstein

Red de prostitución de menores

El empresario fue condenado por prostituir a menores y se suicidó antes de ser juzgado por crear una red de menores bajo su influencia y con las que mantenía y facilitaba relaciones sexuales



El empresario Jeffrey Epstein

Uncredited / LaPresse

Agencias

Barcelona

18/05/2023 10:24

Deutsche Bank AG ha acordado pagar 75 millones de dólares para resolver una demanda colectiva propuesta en la que se alega que el banco facilitó la red de tráfico sexual del difunto Jeffrey Epstein, informó el Wall Street Journal a última hora del miércoles, basándose en la información de abogados que demandaron al banco en nombre de supuestas víctimas.

La demanda fue presentada el año pasado en Nueva York por una mujer anónima en su nombre y en el de otras denunciantes, que alegaron que Deutsche Bank hizo negocios con Epstein durante cinco años a sabiendas de que estaba involucrado en actividades de tráfico sexual, según el artículo.



La isla de St. James, propiedad del empresario y lugar donde se cometían los delitos

Marco Bello / Reuters

Pese al pacto de pago, según el Wall Street Journal el banco alemán no admitió haber actuado mal.

Jeffrey Epstein, un empresario estadounidense que se suicidó en prisión en 2019 antes de ser juzgado, se convirtió en cliente de Deutsche Bank en 2013, luego de que el banco JPMorgan Chase cerrara sus cuentas.

La denunciante—probablemente la misma que está involucrada en este caso y cuya identidad no había sido revelada— y el gobierno de las Islas Vírgenes estadounidenses demandaron al banco JPMorgan a fines de 2022, acusándolo también de haber facilitado las acciones de Jeffrey Epstein, acusado de delitos sexuales contra menores, al permitirle financiar sus actividades.

Lee también

[Hallado muerto el empresario Steven Hoffenberg, socio de Jeffrey Epstein](#)

Queralt Uceda



Acusaciones refutadas por JPMorgan, que, sin embargo, sí presentó una denuncia contra uno de sus ejecutivos, Jes Staley, por sus vínculos con Epstein, dirimiendo en él todas las responsabilidades en este caso.

En julio de 2020, Deutsche Bank había pagado una multa de 150 millones de dólares (133 millones de euros), impuesta por el regulador de servicios financieros del Estado de Nueva York (DFS) que lo acusaba de no haber estado lo suficientemente alerta en sus tratos con Jeffrey Epstein.

Lee también

[Ghislaine Maxwell, condenada a 20 anys](#)

Begoña Corzo Suárez



“Reconocemos que cometimos un error al aceptar a Epstein como cliente en 2013 así como las debilidades en nuestros procedimientos”, reaccionó entonces un portavoz de la entidad.

Jeffrey Epstein fue sentenciado a 13 meses de prisión en 2008 por prostituir a niñas menores de edad en Florida, según un acuerdo secreto con un fiscal que le permitió escapar del enjuiciamiento federal.

Acusado y detenido en 2019 por haber organizado, durante varios años, una red formada por decenas de jóvenes bajo su influencia y con las que mantenía relaciones sexuales en sus numerosas propiedades, se suicidó en prisión unas semanas después, antes de ser juzgado.